



かがやく瞳

令和4年度

2022. 9. 9

No. 20

夏休み明け集会で発表してくれた3人の「夏休みの思いで がんばりたいこと」を掲載します。これまで、この他のことで掲載すべきことが多くあり、今日になってしまいました。ご紹介します。

夏休みの思いで がんばりたいこと

【2年生 平井識人さん】

ぼくが夏休み楽しかったことは、宮城のじいじのお家に行ったことです。海に行ったり、公園に行ったりしたことです。とくに公園でローラーすべりだいをしたのが楽しかったです。そして、せんたくのお手伝いもがんばりました。ぜんきこうはん、がんばりたいことは、マラソン大会です。1位になれるよう走るれんしゅうをたくさんしたいです。

【4年生 矢吹糸穂さん】

前期後半、がんばりたいことを発表します。4つあります。1つ目は、花火宣言を2つ以上達成することです。3年生では、一つも達成できなかったからです。2つ目は、地域の人に自分からあいさつすることです。自分からあいさつができないことがあるので、がんばりたいです。3つ目は、泳げるようになることです。友だちとプールで楽しく遊びたいと思います。4つ目は、全校テストでゴールデンパーフェクト賞をとれるようにがんばることです。この4つをがんばりたいと思います。

【6年生 伊藤雪舞さん】

私の夏休みの思い出は、家族といとことおばあちゃんといっしょに流しそうめんをしたことです。おばあちゃんの家竹を割ったり削ったりしました。その竹を使って流しそうめんをしました。前期後半にがんばりたいことは、学習発表会やなべっこ、マラソンなどの行事をがんばりたいです。6年生として全校のお手本となるように、精一杯取り組みたいです。

がんばっておめでとう (訂正)

前号で紹介しました「大曲の花火うた」で優秀賞となった平塚智輝さん(6年生)の受賞句の掲載に誤りがありましたので訂正してお知らせします。

大曲の花火うた 優秀賞「はじまった！二階へ上がり見る花火」 6年 平塚智輝

ありがとう PTA 環境整備部 除草作業

7日(水)朝5時30分からPTA環境整備部が主体となって、学校花壇の除草作業が行われました。雨で延期になった上に早朝にもかかわらず、10名ほどの保護者の方と1年生1名がご参加くださいました。雑草だらけだった花壇がきれいになりました。環境整備部はじめ保護者の皆様には、夏休み中も除草作業、古紙回収にたくさんご協力いただきました。ありがとうございました

